
平成 29 年度 第 4 回 沖野老人福祉センター管理運営委員会 記録 

 

日時：平成 29 年 2 月 15 日（木） １３：３０～１４：３０ 

場所：娯楽会議室 

参加委員：阿部義勝、阿部良平、伊藤しげ子、岩淵后代、太田紀子、小笠原しげ子、小畑キ

ヌエ、木村幸子、清野章三、髙橋勝男、寺嶋幹也、中村知恵子、畑山三枝子、深井茂道、洞

口孝夫、渡辺妙子、渡辺ふさ子（敬称略、五十音順） 

センター出席：高橋館長、五十嵐（司会）、本田（記録） 

 

１）館長挨拶 

お忙しい中のご参加有り難うございます。今年は例年になく積雪が多く、利用者の方に助

けて頂きながら、危険なく歩けるよう心掛けていました。春が待ち遠しいですが、年度末の

総まとめとして運営の意見等いただいて来年度に活かしたいと思います。また、委員となる

方へ委嘱状を交付します。 

 

２）議題 

 

①平成 29 年度 総括 

①-1．花壇整備 

・・・4 月～11 月にかけて行われた、花壇整備についてご意見を頂きました。 

 

≪利用者の方から挙がった意見≫ 

・やらなくてはいけないことであり、午後（の実施）では一日つぶれてしまう気がするので、

4 月からも 9:30～とか、10:00～など、午前スタートでよいのでは。 

・女性が多いため、後片付け多くて大変なので、午前の開始では大変なのでは。 

・（沖野）市民センター館長が、草刈機でやっていたが、機械なら女性でも楽なのでは。 

・散布した除草剤の効果があったので、またやろうと考えている。 

・30 分で止めないで、設定時間通り 1 時間やった方がよいのでは。 

・夏場は、中腰で行うのは厳しい。 

・委員以外の方の参加も重要。（その後、いかに継続してもらうかも大切） 

 

≪結論≫ 

・実施時間は、今年度と変更なし。（※設定時間の 1 時間には拘らない） 

・方法も変更なし。 

 ※草刈機については、沖野市民センター館長へ借用を打診することになっています。 

 

①-２．夏まつり 

≪利用者の方より挙がった意見≫ 

・（会場の１パートであった）「昔遊び」を実施しなかった点は良かった。 

※近隣の小学校や幼稚園でも同様のことをしているし、場所もないため、センターでやる意

義はとりたててない、とのこと 



・（清野会長のアイディアであった）ポップコーンに味付けをする際、霧吹きで塩水を吹き

かけるのは好評だった 

・「水ヨーヨー」パートは、（作り方の流れを把握している）髙橋勝男さんに任せておいて良

かった 

・・・と、好評な意見を頂きました。 

 

①-３．ミニ七夕製作 

・在庫なければ補充する。 

・去年と同様の規模で実施 

 

①-４．世代間交流（将棋講座） 

・将棋を知っている子から知らない子まで、（実力の差が）幅広く参加していたので、楽し

んで将棋をやってもらうよう心掛けた 

・知らない子には、「くずし将棋」「まわり将棋」などして、楽しむようにした 

・将棋は実生活に応用の利く遊びであり、昔は戦国武将にも好まれた。礼儀作法も身につく

し、落ち着くし、ぜひ子供にやってほしい 

 

①-４．世代間交流（豆まき会） 

※司会者より、沖野児童館・沖野老人福祉センター両施設での本事業についての実施目的に

関する意識の違いが顕著であり、次年度、豆まき会については「共催は見送る」「沖野児童

館より、老人福祉センター利用者の方が参加するだけの形での共催を打診され、希望者が参

加する」形式になったことが報告されています。 

 

補足：その後、各委員の方が 1 年の総括と、今後の抱負について発表してくださり、併せ

て、伊藤しげ子副会長、阿部義勝委員、渡辺妙子委員が退任の挨拶をしてくださいました。 

 

②管理運営委員会委嘱状交付 

・高橋館長より、平成 30 年 4 月 1 日から平成 32 年 3 月 31 日を任期とする委嘱状が、

委員の皆さんに交付されました。 

補足：趣味の教室より選出される委員の方については、平成 30 年度第 1 回目の委員会時

に委嘱状を交付いたします。 

 

⓸その他 

⑤終了 

 

 

 次回 平成 30 年度 第 1 回 管理運営委員会 

日時：5 月上旬～中旬 

 議題：平成 30 年度活動内容につきまして 

 

以上 

 


